

## 16e édition de la Descente de l'Odet : des milliers de spectateurs

23 mai 1998

Etions-nous le 21 mai ? Le 15 juillet ? Par une température estivale et un ciel dépourvu de taches blanches ou grises, 100 embarcations, conduites par 250 concurrents, ont déferlé sur la plage du Trez à Bénodet. Des milliers de spectateurs en tenue adéquate, assistaient à cet atterrissage particulier, effectué à bord d'engins de types différents. Certains pilotes, possédant quelques réserves, piquaient un sprint pour coiffer au poteau l'autre concurrent de sa catégorie, aidé par les hourrah des baigneurs. Dans cette course, qui pris son départ à Quimper, plusieurs catégories : planches à voile, kayak, canoë et pirogue, dont une était conduite par un Tahitien. L'ont emporté : dans la catégorie K 1, meilleure dame, Sylvia Noblan; dans la catégorie K 1 meilleur homme, Mathieu Guiavarc'h; dans la catégorie meilleur C 1, François Le Bouédec; dans la catégorie pirogue 4 places, Gilles Romigou. Christian Pennanech, accueillant Jean-Claude Joseph, représentant le maire de Quimper, constata le succès de cette édition dû à la collaboration des deux communes. Parmi les nombreuses coupes et médailles qui auront été remises, quatre d'entre elles émanaient de la ville de Bénodet et du quotidien Le Télégramme. A l'issue d'un pot de l'amitié, rendez-vous fut pris pour l'an prochain. Les concurrents arrivent sur la plage emplies de supporters.